

3月になり、子どもたちは学習・生活のまとめをがんばっています。6年生は、卒業までの限られた時間を大切に過ごしています。

今年度も、新型コロナウイルス感染症拡大により、例年とは違う学校生活となりましたが、子どもたちは学習に、行事や日々の生活をよく頑張り、大きく成長しました。保護者の皆様には、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。

6年生を送る会 3月3日(金)

今年度も感染症対策のため各学年の教室をオンラインでつないで行いました。6年生に関するクイズや在校生からのプレゼント、縄跳び対決など、工夫を凝らした内容でした。2階の手すりにも6年生向けの掲示があり、心こもった送る会になりました。給食時間に6年生のフォトムービーを見て、昼休みに縦割り班遊びを行いました。6年生にとって、とてもよい思い出になりました。中心になって計画や準備、運営を頑張った5年生は、最高学年に向けての心の準備がしっかりできました。



オンラインで進行する5年生



テレビに注目する6年生



縦割り班遊び



2階手すりのメッセージ

地域の方にお世話になりました。

○放課後学習

水曜日の放課後、「かがやき」の時間として放課後学習に取り組みました。1・2年生は29回、3～6年生は12回、そのうち8回、地域の方に来ていただきました。基礎的な問題や学力調査の過去問題などに取り組みました。子どもたちの学力がより確かなものになりました。



○地域土曜学習

美星公民館が建設中のため、今年度もB&G美星海洋センターで地域土曜学習（国語・算数）を行いました。4年生から6年生までの12名が参加し、3名の地域の方が教えてくださいました。毎回、一人一人に合った問題（プリント）を用意し、その場で採点や説明をしてくださいました。家庭学習の習慣の定着のためにも、とても有意義な取組になりました。

毎月10日・25日の交通指導・補導について

保護者の皆様には、忙しい朝の時間に交通指導・補導をしていただき、ありがとうございました。また、記録を通して、学校では見えない子どもたちの様子をお知らせくださり、たいへんありがたく感じています。いただいたコメントは、子どもたちへの励ましや注意喚起に活用させていただいています。

学校では、児童会や6年生があいさつを呼び掛け、特に地域の方・来校者へのあいさつを頑張っています。その成果が出たのか、「あいさつがよくできていた。」という嬉しいコメントも数多くいただきました。

一部を紹介させていただきます。



3月になって、新班長・新副班長に交代しました。

◎元気に安全に登校できています。暑くても寒くても、雪でも雨でも子供たちのために毎日立ってくださる地域の方のおかげです。あいさつも出来る機会を作ってくださいています。

◎集合時間に全員そろって出発できていました。朝、とても寒かったですが、子供たちから進んであいさつをしてくれて気持ちよかったです。

◎一列に並んで歩いていました。時々白い線の外側に外れることがあります。道を渡る時に、みんな左右を見て渡れていたのも、学校での指導が身につけているのかなと感じました。

○前回よりもあいさつの声が小さくなっていました。もっと大きな声であいさつできるようにこれからも声かけしていこうと思います。

3学期の校外補導記録の「あいさつは進んでできていたか。」の評価を集計しました。

◎：24個 ○：7個 △：1個 ×：1個

一年間、交通指導・補導をありがとうございました。来年度もよろしく願いいたします。